

UFFJEWACHT & MITJEMACHT!

STRASSENBAHN – JA

ABER RICHTIG !

ZUKUNFTSFÄHIGES VERKEHRSKONZEPT FÜR GANZ JOHANNISTHAL

Kiezversammlung

Rathaus Johannisthal

DO. / 28. SEPT.
18³⁰ bis 20³⁰ UHR

Berliner Senat und BVG planen eine neue Straßenbahnverbindung zwischen Johannisthal und der Gropiusstadt. Diese würde nicht nur die bestehenden Busverbindungen ersetzen, sondern entscheidend auch das Aussehen des Sterndamms und weiterer, angrenzender Straßen verändern. Bäume wie Parkplätze müssten dafür weichen.



Mehr Infos

Als Bürgerinitiative Johannisthal, wollen wir deshalb einen Rahmen bieten, um uns vor Ort gemeinsam über mögliche Sorgen und Wünsche auszutauschen und darüber ggf. neue Lösungsansätze zu entwickeln. Noch gibt es Gelegenheiten, um sich über laufende Beteiligungsprozesse korrigierend in die Planungen einzubringen.



Orga-Link

Zu der oben beworbenen Veranstaltung heißen wir alle Menschen aus Johannisthal willkommen! Informiert uns gern vorab, um besser planen zu können. Wer erstmal nur informiert bleiben möchte, findet alle Neuigkeiten stets über dem QR-Code „Orga-Link“ von oben, bzw. unter: <https://wechange.de/project/strassenbahn-johannisthal-gropiusstadt>.



Kontakt:

Bürgerinitiative Johannisthal
Sterndamm 102
12487 Berlin

E-Mail: buengerinitiative.johannisthal@web.de